

Aufgabe Heizungstechnik 47

TEST

Sind die Aussagen über die zu projektierende Etagenheizung richtig?

Bei der zu projektierenden Etagenheizung werden alle drei Etagen von einer einzigen Gas-Kombi-Brennwerttherme mit Wärme versorgt.

Die Rohrführung ist im Einrohrprinzip mit Verlegung im Boden auszuführen.

Die Auslegungstemperatur soll witterungsgeführt geregelt werden.

Die Auslegungstemperaturen betragen beim Norm-Wärmebedarf 90/70.

Für den Raum München ist bei schwerer Bauart eine Außentemperatur von -14°C anzusetzen.